



Patricia Valverde y Jorge Carmona interpretarán las transcripciones hechas por Carlos Enrique Vargas.

Homenaje al Maestro Vargas

▼ *El Duo Vargas* rendirá un homenaje póstumo a Carlos Enrique Vargas

EDUARDO MUÑOZ
La República

El recién desaparecido músico Carlos Enrique Vargas será homenajeado hoy con un recital del Duo Vargas, en el salón de sesiones de la Municipalidad de Cartago a las 7 p.m.

Este duo lo integran los pianistas Patricia Valverde y Jorge Carmona. Sus objetivos son interpretar el vasto repertorio existente para este tipo de grupo, así como la promoción de los músicos costarricenses. Desde su inicio recibió la asesoría de Carlos Enrique Vargas, quien además les dedicó muchas transcripciones. En 1994 adoptó su actual nombre en homenaje al maestro.

Ambos pianistas son graduados del Conservatorio de Castilla y de la Universidad de Costa Rica.

Vargas, prolífico

El Maestro Vargas

fue uno de los músicos más prolíficos del país. Se distinguió como pianista y organista, como director de orquesta y coros.

También, debe destacarse que compuso el primer concierto para piano y orquesta (1944) y la primera sinfonía en el país (1945). En vida presentó 381 conciertos de piano, y 154 recitales como organista. Formó varias generaciones de talentos.

Programa de honor

Esta noche sus exalumnos expresarán la gratitud por las enseñanzas de Vargas interpretando a cuatro manos las adaptaciones que el Maestro hizo a diversas obras.

Empezando con *Diálogo en el Baile*, de Monestel (1865-1950) darán inicio al homenaje. Grieg, Bach y composiciones para piano a cuatro manos del propio Vargas continuarán hasta el intermedio.

Parrandera 85 (*Saborío*), *La vida breve* de Falla y Rachmaninov y Brahms terminarán el recorrido musical en honor al desaparecido músico.

Este concierto se enmarca en el programa de *Viernes de Concierto*, impulsado por la Fundación Orquesta Sinfónica Juvenil Municipal de Cartago. La entrada es gratuita.